



UNIVERSIDAD DE TARAPACÁ
 Universidad del Estado



UTarapacá: Potente crecimiento y desarrollo de una universidad regional y de zona extrema

La institución es líder en distintos rankings internacionales que analizan los resultados en calidad académica y de investigación, así como también de infraestructura y solvencia económica.

La calidad es una prioridad en la Universidad de Tarapacá, una institución de educación superior del Estado con presencia en Arica e Iquique. El trabajo para certificar su excelencia comenzó hace un par de décadas, con una gestión estratégica que permitió alcanzar en 2023 los 6 años de acreditación institucional, entrando así al selecto grupo de universidades de excelencia.



"La Universidad de Tarapacá ha tenido un crecimiento y desarrollo destacado, prácticamente sin parangón, principalmente en su infraestructura y en el ámbito académico, y ha sido un aporte en el desarrollo de la educación superior chilena reciente".

Victor Orellana Calderón
 Subsecretario de Educación Superior



"La Universidad de Tarapacá es hoy en día una de las universidades líderes en el país. Tiene una acreditación de excelencia, lo cual la pone en el anillo más alto de la calidad de las instituciones de educación superior en Chile. Es una universidad muy completa, que cubre prácticamente todas las áreas del conocimiento y es, sobre todo, una auténtica comunidad de gente apasionada por el conocimiento".

Dr. José Joaquín Brunner
 Académico e investigador en Educación Superior

Rankings

Líder en distintos rankings internacionales

- 10° de Chile** en World University Rankings 2025 de Times Higher Education (THE)
- 3° de Chile** en ambiente de investigación World University Rankings 2025 THE
- 4° de Chile** en perspectiva internacional World University Rankings 2025 THE
- 6° de Chile** en calidad de investigación World University Rankings 2025 THE
- 4° de Chile** en calidad de investigación Latin America University Rankings 2024 THE



Excelencia
 desde el extremo norte

